

# Dirk Vogel Kandidat von SPD und BBB

(Bruchköbel/pm) – Eine Woche nachdem Dirk Vogel von der SPD zum Bürgermeisterkandidaten gewählt wurde, hat sich auch der Bruchköbeler Bürgerbund (BBB) für Dirk Vogel entschieden. Auf einer erweiterten BBB Fraktions- und Vorstandssitzung sprachen sich die Mitglieder in einer geheimen Wahl einstimmig für einen gemeinsamen Kandidaten Dirk Vogel aus, wie die Partei in einer Pressemeldung bekanntgibt. – Der BBB setze hiermit ein deutliches Signal und verzichte auf einen Bewerber aus den eigenen Reihen. Endlich wieder solle erfolgreiche Politik für Bruchköbel umgesetzt werden. Dies sei nur jenseits von Maibach und einer CDU-geführten Stadtregierung möglich. Das hätten die letzten Jahre mehr als deutlich gezeigt. Die desolote Haushaltslage der Stadt, die aktuell beängstigende Stadtentwicklung und die passive Haltung des Bürgermeisters



Die beiden BBB-Vorstände Alexander Rabold und Joachim Rechholz präsentieren den neuen Kandidaten Dirk Vogel (SPD, Mitte).  
Foto: BBB/Daniel Sauerstrom.

bei zentralen Fragen der Stadt müssten beendet werden. Deshalb sollen die Kräfte gebündelt werden, so der BBB. „Bruchköbel braucht einen Bürgermeister, der Fachwissen und Tatkraft vereint. Dies wollen wir mit Dirk Vogel als gemeinsamem Kandidaten mit der SPD erreichen

und wir sehen sehr gute Chancen Bruchköbel mit neuen, gestaltenden Mehrheiten wieder auf einen positiven Kurs zu bringen“, so BBB-Fraktionsvorsitzender Alexander Rabold. Die ersten Gespräche zwischen SPD- und BBB-Vorstand seien von Vertrauen geprägt gewesen und

dem Willen, Bruchköbel gemeinsam wieder in eine Erfolgspur zu bringen. „Es bedarf einer engen Zusammenarbeit und einer hundertprozentigen Konzentration auf das Erreichen unserer Ziele. Es wird ein spannender, aber auch erfolgreicher Wahlkampf. Dessen bin ich mir gewiss“, so BBB-Vorsitzender Joachim Rechholz. In den nächsten Tagen würden die gemeinsamen Teams hoch motiviert ihre Arbeit aufnehmen. „Es geht am 10. November um nichts weniger als die Frage, wer soll Bruchköbel in die Zukunft führen? Als Bürgermeisterkandidat eines sozial-bürgerlichen Bündnisses habe ich keine Zweifel, dass wir mit den Bürgerinnen und Bürgern Geschichte schreiben können und diese im Sinne unserer Stadt positiv gestalten werden“, so Bürgermeisterkandidat Dirk Vogel auf der Veranstaltung des Bruchköbeler Bürgerbundes.